
Der Antrag der CDU-Fraktion wird abgelehnt. 
 
Nach Einzelfallprüfung können, wenn sachdienlich und zulässig, Grünflächen an Dritte veräußert werden. 


